

Ressort: Sport

Beckenbauer unterstützt Bach: "Kritik unverständlich"

München, 08.09.2013, 02:34 Uhr

GDN - Fußball-Kaiser Franz Beckenbauer (67) unterstützt Thomas Bach (59) bei seiner Kandidatur zum Präsidenten des Internationalen Olympischen Komitees (IOC). Der "Bild am Sonntag" sagte Beckenbauer: "Der Termin 10. September ist bei mir fest notiert. Ich hoffe, dass ich Thomas Bach einen Tag vor meinem Geburtstag gratulieren kann, wenn er als erster Deutscher in das höchste Amt des Sports gewählt ist. Das wäre eine große Auszeichnung für uns alle."

Kritik an Bach, weil dieser angeblich zu halbherzig gegen Doping vorgehe, kann Beckenbauer nicht verstehen: "Das ist für mich unverständlich! Ausgerechnet in seinem Heimatland wird er attackiert, mit an den Haaren herbeigezogenen Vorwürfen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21270/beckenbauer-unterstuetzt-bach-kritik-unverstaendlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com